

* * * Nous extrayons ce qui suit d'une circulaire de Mgr l'archevêque de Montréal à son clergé.

« A partir de Pâques cessera la dispense, qu'en vertu d'un décret de la Sainte Inquisition Romaine, (14 janvier 1892), j'ai accordée au clergé, aux communautés et aux fidèles de ce diocèse de faire maigre et jeûne. La maladie, Dieu en soit remercié, ne fait plus, en effet, les mêmes ravages dans notre pays, et rien n'exige la prorogation d'un Indult que Notre Mère, la sainte Eglise, n'accorde toujours qu'à regret.

« Faites bien comprendre aux fidèles l'obligation de revenir à l'observation stricte des lois de l'Eglise sur ces deux points importants de la discipline, et qu'ils doivent se soumettre généreusement, comme par le passé, à des préceptes dont l'accomplissement, pénible peut-être à la nature, enlève l'un des principaux obstacles au salut des âmes, et devient une source de grâces non moins que de mérites.

« Les litanies du T. S. Nom de Jésus ne seront donc plus de précepte aux saluts du Saint Sacrement, et vous êtes priés de transmettre, sans retard, à l'archevêché toutes les aumônes des fidèles recueillies, depuis le 8 février dernier, à l'occasion de la dispense du jeûne et de l'abstinence. »

* * * Le Révérendissime Père Dom Jean Marie abbé de la Trappe de Bellefontaine, le Révérendissime Père Dom Antoine abbé élu de Notre-Dame du Lac, et le Père Edmond sont descendus lundi soir à Québec. Le but de leur voyage serait de prendre les derniers arrangements pour la fondation d'une colonie de Trappistes au Lac St-Jean. Son Éminence le Cardinal Tachereau et Mgr Bégin se montrent tout-à fait favorables à cette fondation, qui donnerait un élan considérable à la colonisation de la riche vallée du lac St Jean. On dit aussi que le gouvernement de Québec verrait avec plaisir cet établissement. Espérons que les négociations entamées seront menées à bonne fin.

* * * Mgr Grouard, évêque d'Ibora, vicaire apostolique d'Athabaska MacKenzie, est arrivé d'Europe cette semaine. Sa Grandeur a vu à Paris l'amiral de Cuverville qui lui a parlé en termes émus de son voyage au Canada.

* * * Nos Seigneurs les évêques qui doivent assister à la grande réunion de toutes les tribus sauvages de la Colombie Britannique, à Kamloops, à la fin de mai, quitteront Montréal le 16 du mois prochain, par le chemin de fer Pacifique Canadien. On pense que le Révérend Père Lacombe accompagnera les excursionnistes de Montréal à Kamloops.

* * * Des lettres du Nord-Ouest nous apprennent que Mgr Grandin, Evêque de St Albert, dont la santé laissait beaucoup à désirer depuis quelques mois, a pris beaucoup de mieux.